

み ち び き

編集 高砂市青少年補導委員協議会 広報部会



子どもの頑張り、家族・友達への

“思いやり”を褒めることで 『自信』の種が育ちます！



私たち、青少年補導委員協議会では、毎年小学5年生を対象に「おもいやり標語」を募集しています。今年もたくさんの応募の中から金銀銅賞を決定し、さらに金賞の中から高砂市の最優秀賞を決定しました。受賞者の皆さん、おめでとうございます。また、残念ながら受賞されなかつた作品にも、思いやりの心を伝える素晴らしい作品がたくさんあり、小学生の心に秘めた優しさを感じ、温かい気持ちになりました。

人を思いやるには、「相手がどのような気持ちか」を考える力、共感できる力が必要で

議会では、毎年小学5年生を対象に「おもいやり標語」を募集しています。今年もたくさんの応募の中から金銀銅賞を決定し、さらに金賞の中から



す。そこで、それらの力を養う

ため、ふと気付いた子どもの頑張りや家族・友達への思いやりなどを褒めることで、子どもは自信を育んでいきます。たった一言でも、親が子どもを思いやる気持ちは伝わります。そうした日々の小さな積み重ねが自信の種となり、子どもの中で成長して大きな「勇気」となって育まれていこうことでしょう。

子ども・若者育成支援強調月間

全ての子ども・若者が健やかに成長し、全ての若者が自立・活躍できる社会の実現をめざすために、11月は「子ども・若者育成支援強調月間」

と定められています。子ども・若者を孤立させず、地域全体で支えていく社会を築こうとするものです。

令和元年度おもいやり標語

ありがとう まほうの言葉 大切に

(中筋小学校) 玉垣 児太郎

【最優秀賞】

ありがとうございました

自分が言われて いやなこと

(高砂小学校)

清水 悠五

ありがとうございました かんしゃの気持ち

(荒井小学校)

新宮 慶斗

ありがとうございました そのひとことが わすれずに

(伊保南小学校)

辻 沢臥

ありがとうございました 小さな1つの 思いやり

(伊保南小学校)

芳川 倭兜

ありがとうございました この一言で がんばれる

(曾根小学校)

田中 彩葉

声かけて 言葉の水で 笑顔咲く

(米田小学校)

橋本 蓮花

笑顔はね まわりのみんなも 強くする

(米田西小学校)

城島 虎太朗

ありがとうございました 言われただけで 笑顔になれる

(阿弥陀小学校)

宮永 凜音

思いやり 手をさしのべて やさしい子

(北浜小学校)

井上 朝陽